

Los bomberos de todo el país siempre han estado en la primera línea de todas las emergencias y en el caso de la pandemia por Coronavirus no ha sido la excepción y los voluntarios de esta institución en la comuna de Petorca saben lo que significa estar tan expuestos.

**En horas de la madrugada del sábado 1 de agosto, la Primera Compañía de Bomberos de Petorca anunció a través de su cuenta de Facebook que por el momento están fuera de servicio para cualquier tipo de emergencia, agregando además que es una decisión que no comparten con la administración del Cuerpo de Bomberos de esa comuna.**

Anuncio Patrocinado

En la publicación, explican que hay **un bombero contagiado con Coronavirus y otros cuatro voluntarios tuvieron contacto con él**, por lo que están indicados como contacto estrecho, sin embargo señalan que la compañía cuenta con otros diez bomberos que no han tenido contacto con el afectado, además de contar con todas sus instalaciones sanitizadas y operativas.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- ▀ Impresiones**
- ▀ Manejo de redes sociales**
- ▀ Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

